



[Diskussion]

Start der »Kunstmeile« Bad Saarow – Erste Realisierung eines Entwurfs

Der Bad Saarower Wiesenweg um das dortige Moor ist historisch gesehen schon eine »Kunstmeile«: Hier siedelte sich seit Mitte der 1920er Jahre eine Reihe von Künstler_innen der Berliner Sezession an; der Architekt des Expressionismus Harry Rosenthal baute bemerkenswerte Häuser. Über eine Initiative des Rotary Clubs Bad Saarow-Scharmützelsee und in Zusammenarbeit mit der weißensee kunsthochschule berlin entstanden nun neue künstlerische Ideen. Studierende der Kunsthochschule setzten sich unter Leitung von Professor Hannes Brunner kritisch mit der zeitgenössischen Gestaltung des öffentlichen Raumes am Wiesenweg auseinander. Das »Spitzbögen-Labyrinth« von Friedrich Andreoni soll nun realisiert werden. Dieses Projekt sowie eine Auswahl der anderen Vorschläge werden Morgen in einer öffentlichen Diskussion vorgestellt. Projektbeiträge von: Amer Al Akel, Friedrich Andreoni, Diana Barquero, Vasily Berela, Katya Elizarova, Chrysoula Sylvia Fessa, Isu Donggeon Kim, u.a.

DETAILS

»Wiesenweg und die Kunst im öffentlichen Raum«
Scharwenka Kulturforum, Moorstraße 3, 15526 Bad Saarow
Donnerstag, 29. November 2018, 19 Uhr

ENGLISH VERSION

Start of the »Art Mile« Bad Saarow – First Realization of a Proposal E

The Wiesenweg in Bad Saarow and the moor surrounding it has, historically speaking, been an »art mile« for a while. In the 1920s, a series of artists of the Berlin Secession settled there; the expressionist architect Harry Rosenthal built remarkable houses there. The Rotary Club Bad Saarow-Scharmützelsee suggested looking for new artistic ideas for the area and cooperated with weißensee academy of art berlin. Students at the academy, supervised by professor Hannes Brunner, engaged critically with the contemporary configuration of public space on Wiesenweg. It is now planned to realize the Spitzbogen-Labyrinth [Pointed-Arch Labyrinth] by Friedrich Andreoni. This project, together with a selection of other proposals, will be presented in a public discussion. Project proposals by: Amer Al Akel, Friedrich Andreoni, Diana Barquero, Vasily Berela, Katya Elizarova, Chrysoula Sylvia Fessa, Isu Donggeon Kim, and others.

+

+

+

+

»Wiesenweg and Art in Public Space«
Scharwenka Kulturforum, Moorstraße 3, 15526 Bad Saarow
Thursday, November 29, 7 pm

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+